

Rückfragen beantwortet: Wolfgang von der Wehl Tel.: 04141/490-211 Stade, 2.5.2016

Sparkassen bieten paydirekt an

Ab heute können die Kunden der deutschen Sparkassen und der Privatkundeneinheiten der Landesbanken das neue Online-Bezahlverfahren paydirekt nutzen. Auch die METRO GROUP wird ihren Kunden schon bald das Internetbezahlverfahren anbieten.

"Paydirekt erfüllt wesentliche Anforderungen, die wir als Handelsunternehmen an Internetbezahlverfahren stellen. Wir sind sicher, dass es auch eine Vielzahl unserer Kunden überzeugen wird. Noch in diesem Jahr, spätestens zum Weihnachtsgeschäft, können Internet-Einkäufe bei den Online-Shops der Vertriebsmarken der METRO GROUP, zum Beispiel bei Media Markt, Saturn oder Real sicher und direkt vom Konto bezahlt werden", sagt Robert Herzig, Director Customer Payments & Finance der METRO

"Mit uns nimmt paydirekt in Deutschland Fahrt auf. 15 Millionen Sparkassenkunden mit online-fähigen Girokonten können das System sofort nutzen", sagte Georg Fahrenschon, Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) heute auf dem Sparkassentag Düsseldorf. Sparkassen und Landesbanken sowie die Payment Service Provider der Sparkassen-Finanzgruppe brächten zudem umfangreiche Geschäftsbeziehungen zu Online-Händlern mit in die paydirekt-Kooperation der deutschen Kreditwirtschaft ein.

Mit paydirekt können Kunden von

Sparkassen und Banken direkt mit ihrem vertrauten Girokonto bei Händlern im Internet bezahlen. Damit müssen die Kunden ihre Daten nicht mehr Dritten zugänglich machen und schließen damit Ausforschung eine ihrer Zahlungsverkehrsgewohnheiten aus. Voraussetzung ist lediglich die Registrierung des Kunden für das neue Bezahlverfahren sowie ein entsprechendes Angebot der Händler als Bezahlfunktion im Online-Shop.